

Jahresrückblick Rasenkraftsport 2022

Im Jahr 2022 fanden innerhalb des DRTV 55 Wettkämpfe statt. Bei diesen Wettbewerben wurden 4 auf Bundesebene und 14 auf Landesebene durchgeführt. 7 Wertungen dienten der Bundesliga und ihrer Qualifikation. In der Halle hatten wir 3 Wettkämpfe. (Stand 30.10.2022).

Für die Kampfrichter an den Veranstaltungen, an denen ich vor Ort war, kann ich nur ein großes Lob aussprechen. Sie haben eine sehr gute Arbeit geleistet und einen guten Eindruck hinterlassen.

Bei der Aus- und Weiterbildung von Kampfrichtern läuft es nach den Corona- Jahren noch etwas schleppend und muss unbedingt verbessert werden.

Gunther Sperber
Kampfrichterobmann